
第５５回理事会 

日  時  ２０２４年６月１日（土）午後２時 

会  場  千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所第３研修所 

出席状況  出席 ２４名  欠席 ５名   計 ２４／２９ 

 

決定事項 

（１） ２０２３年度決算報告 

（２） ２０２３年度監査報告 

 

議事内容 

 

１ 開会 午後２時 

 

２ 定数確認（木内専務理事） 

 定数２９ 出席 ２４名  欠席 ５名   計 ２４／２９（閉会時  ／２９） 

 定款第３７条により、本理事会は成立する。 

 

３ 会長挨拶（岩本副会長） 

（要旨）シーズンに入り好記録続出であり大変喜ばしい。本年は関東陸上競技選手権大会が本

件で開催、またちばアクアラインマラソン大会の開催年でもあり忙しい年度となる。大会が成

功裏に終わるようご協力いただきたい。本日はよろしくご審議いただきたい。 

 

４ 議長選出（木内専務理事） 

木内専務理事が定款第３６条により高津副会長を議長に指名した。 

 

５ 議事録署名人（高津副会長） 

議長が、定款第４１条により小松崎監事、門目監事を議事録署名人に指名した。 

 

６ 議事 

（１）２０２３年度決算報告（２）２０２３年度監査報告 

議長から議事（１）２０２３年度年度決算報告について、会議・派遣事業報告については市

東総務委員長に、競技会関係報告については伊藤競技運営委員長に、財務報告については市東

財務部長に、報告するよう指示があった。 

(1)会議・派遣事業報告 

会議・派遣事業について市東総務委員長が決算報告書のとおり説明した。 

(2)競技会関係報告 

競技会関係について伊藤競技運営委員長が決算報告書のとおり説明した。 

 (3)財務報告 

財務について市東財務部長が決算報告書のとおり概要を説明した。その後市東財務部長が中



村事務局員を指名し、同事務局員が決算報告書のとおり詳細を説明した。 

議長から議事（２）２０２３年度監査報告について、小松崎監事に説明するよう指示があり、

監査について小松崎監事が監査報告書のとおり説明した。 

採決の結果、議事（１）２０２３年度決算報告（２）２０２３年度監査報告について賛成多

数で承認された。 

 

７ 報告事項 

（１）千葉県スポーツ協会理事会 

市東理事からスポーツ協会理事会について、理事会次第に沿って報告があった。 

（２）各専門委員会 

①総務委員会市東委員長から以下の報告があった。 

・千葉陸協だより配付 

②競技運営委員会伊藤委員長から以下の報告があった。 

・B級審判員資格講習会本日実施 

・関東選手権大会、千葉県選手権大会準備状 

③強化委員会伊東委員長から以下の報告があった。 

・コーチ資格取得方法（陸連サイトリモート研修受講後別途研修受講） 

・国体参加に伴う学生の都道府県陸協登録 

・各種駅伝競走大会選手選考方法の見直し 

・国民スポーツ大会成年選手選考方法 

④施設用器具委員会大竹委員長から以下の報告があった。 

・関東選手権準備状況（事前の動作および操作方法確認） 

・競技場大規模改修予定（ゲート表示の必要性） 

・県内競技場の公認検定実施結果および実施予定 

⑤学連仲村理事は欠席のため報告はなかった。 

⑥高体連香取委員長から以下の報告があった。 

・インターハイ予選終了 

・新人大会市原オリプリスタジアム 

⑦中体連笹子委員長は欠席のため報告はなかった。 

⑧マスターズ畠山理事は欠席のため報告はなかった。 

（２）その他 

特になし 

 

８ その他  

（１）船橋市陸協本田理事から発言があった。 

以前報告した盗撮被害について容疑者が逮捕された。今後も安全な競技会運営に努力する。 

（２）松戸市陸協簔津理事から発言があった 

①審判員資格未取得の中学校教員向けに、審判資格取得講習会を実施してほしい。 

②千葉陸協審判希望調査で希望した競技会で審判委嘱がなくその旨の連絡もなかった。 

この件について伊藤競技運営委員長から①について、検討するが日程が難しく、定例の審判



資格取得講習会を利用してほしい②について、希望調査はあくまで希望であり委嘱しないこ

ともあり得る、等の説明があった。  

（３）旭市陸協加瀬理事より発言があった。 

高齢化が進み運営が厳しい。部活動の地域以降は指導者不足のため学校教員が対応している。

働き方改革のため教員が指導時間を確保できない。競技会開催の存続も危ぶまれている。 

 

８ 閉会 

午後３時１３分 （閉会時出席者２４名） 

 

 


